

一“ふるさとちば”のための政策推進を◀

松崎たかひろ県議会リポート

発行／自由民主党千葉県議会議員会

〒260-0855 千葉市中央区市場町2番13号 電話 043(227)7411



6月県議会一般質問に登壇した松崎議員

がん患者に

がん 松崎議員 がんの治療により、卵巣精索等の機能に影響を及ぼし、生殖機能が低下・喪失する恐れがあることは、若いがん患者にとって大変深刻な問題である。

世代のがん患者等の妊娠性温存療法研究促進事業」を開始し、卵子や精子の採取、凍結保存などをを行う妊孕性温存療法に要する費用の一部について助成を行っていく。また、令和4年からは生殖補助医療についても助成の対象となり制度が拡大された。

孕性温存療法を受けることができるよう、県としてどのような支援をしているのか。

附属病院に設置し、患者や医療機関等からの相談にワントップで応じるとともに、妊産性温存療法に関する普及啓発、医療機関間の連携促進を行っています。

と考る。事業発生時には、集中的に警察力を強化するなどの警察署を支援できる体制を強化していくことが必要である。

そこで伺う。柏警察署管内における警察官の増員状況はどうか。

警察本部長 県警では、地域の安全・安心を確保する

10番受理件数が、県内最多であり、業務多忙な警察署であることから、引き続き警官の配置の見直し、移動交番車の機動的・効率的な運用のほか、機動捜査隊、交通機動隊、自動車警ら隊等の県本部執行隊による応援などにより、治安維持に万全を期してまいります。

松嶋 読員 本年5月8日
日に新型コロナウイルス感染症が5類に移行し、世の中は元の様子に戻ってきているようだ。しかし、一部報道では感染者が増加している。

といふことはあり、まだ油断することはできない。特に高齢者や妊娠産婦へのケアは引き続き必要である。

相市では令和3年8月に新型コロナウイルスに感染した妊婦が受入先が決まらず、早産の末、新生児が死んでしまうという大変痛ましい事案が発生した。

の迅速・効率化を図るため
令和3年10月より、周産期
母子医療センター等に対し
入院受入れの可否を一斉に

松崎 誠一
テムについて、今後どのように運用していくのか。
保健医療担当部長 本シン

6月県議会一般質問

柏市選出の松崎たかひろ県議は、6月定例議会の一般質問に登壇し、コロナウイルスに感染したハイリスク妊産婦の受け入れ調整問題や警察力の強化、地域の活性化につながる生涯大学校についてなど、多項目にわたって県民・市民の立場から県執行部の考え方をただしました。その概要をお伝えします。

ハイリスク妊産婦の受け入れ体制導入へ

「一斉照会システム」導入で ハイリスク妊娠婦の受入体制強化を要望

照会するシステムを導入しました。

経を踏まえ、今後、新型コロナウイルス感染症以外のハイリスク妊娠産婦へも対象を拡大していくことについて研究してまいります。

●県政や柏市のまちづくりに関するご相談はお気軽にどうぞ

松崎たかひろ

〒277-0005 柏市柏3-7-21権名ビル407号 TEL.04(7168)0966

